
ATA n° 016/2024

Reunião CMAS

Ao vigésimo dia do mês de setembro, às 09h00, estavam presentes via meet, os conselheiros (as) e ouvintes: Ana 

Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); Aline Veiga (Secretaria Municipal  

da Assistência Social  – Proteção Social Básica);  Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência 

Social – Proteção Social Especial Alta); Edla Mazzuco Coan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção 

Social Especial Alta); Tiago Paes Magrin (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação); Jéssica de  

Oliveira de Freitas (Procuradoria-Geral do Município); Fabiana Rodrigues Cardoso (AMA-REC); Marcionei Fernandes 

(SISERP); Carla Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); Marlete Borges  

Cechella  (Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);   Julia  Martins  da  Silva  (CIEE);  Carolini  Bento 

Marcineiro (Associação Beneficente Happy Face); Mariane Rios (Rede Viva); Sabrina M. Colle (OAB); Marcelo Mendes 

(ADEPO Social); Paula Germann (Secretaria-Executiva). A presidente Ana Paula inicia a reunião saudando a todos. Em 

seguida o Conselheiro Tiago Magrin lê ao Conselho a solicitação de aditivo da instituição Associação Lar da Terceira 

Idade Rede Viva, cujo objetivo do acréscimo de trinta por cento é assegurar a excelência no acolhimento institucional  

de  pessoas  idosas  com  a  transferência  de  recursos  para  remuneração  da  equipe  de  profissionais  e  facilitar  a 

renovação com a reforma do ambiente para promover acessibilidade e o conforto dos acolhidos. A Conselheira Edla  

ressalta que a secretaria de assistência social deve dar prioridade para as instituições da região, uma vez que devido a 

demanda de judicializações, faz necessária a procura de locais em outros municípios. Além, alega que a instituição 

Rede Viva em seu plano de trabalho informou que aceita pessoas idosas sem grau de dependência, o que facilita o 

processo de judicialização. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. Nada mais havendo a tratar, declara por 

encerrada a reunião e foi lavrada a presente ata que segue assinada pela secretária-executiva Paula Germann e por 

todos os conselheiros presentes. 

Ana Paula Petzoldt (Grupo pela Unidade Infanto Juvenil de Onco-Hematologia – GUIDO); 

Aline Veiga (Secretaria Municipal da Assistência Social – Proteção Social Básica); 

Luciana Colombo de Freitas (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta); 

Edla Mazzuco Coan (Secretaria Municipal de Assistência Social – Proteção Social Especial Alta); 

Tiago Paes Magrin (Secretaria Municipal de Assistência Social – Dep. Habitação); 

Jéssica de Oliveira de Freitas (Procuradoria-Geral do Município); 

Fabiana Rodrigues Cardoso (AMA-REC); Marcionei Fernandes (SISERP); 

Carla Cristina Casagrande Monteiro (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Marlete Borges Cechella (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Julia Martins da Silva (CIEE); 

Carolini Bento Marcineiro (Associação Beneficente Happy Face); 

Mariane Rios (Rede Viva); 

Sabrina M. Colle (OAB); 

Marcelo Mendes (ADEPO Social); 

Paula Germann (Secretaria-Executiva). 
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